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点鐘（12：30）／ロータリーソング（第2例会）我
等の生業・R-O-T-A-R-Y／ビジター・お客様紹介
／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告／委員
長報告／卓話／ニコニコボックス

ビジター・お客様紹介　山口　泰明　（坂戸RC）
卓話講師紹介　　　　　久保田　誠　会員
　　　　　　　　　　　小峰　利久　会員

会長の時間
2022-23年度 会長　石井成人

　今日はバレンタインデーです。
かつては義理チョコということで、
皆さんも沢山のチョコレートをい
ただき、お返しにご苦労された、
記憶があろうかと思います。今は
そのようなことも無くなり、懐か
しく思い出されます。本日の食事

は、津田支配人のバレンタイン特別メニューです。
　明日 15 日はお釈迦様の亡くなった涅槃の日です。
お釈迦様は約 2500 年前、今のネパールのルンビニ
というところで生まれ、何不自由なく育ちましたが、
老人や病人、人の死に出会い 29 歳で出家し、苦行
を重ね 35 歳で悟りを開きました。その後、説教を
続け、インド北部の、クシナガラで 2月 15 日に 80
歳で亡くなりました。皆様ご存じの西行法師は「願
はくは花のもとにて春死なん　その如月の望月のこ
ろ」と歌い、お釈迦様と同じ頃に死にたいと願い旧
暦ですが 2月 16 日に亡くなっています。
　仏教はインドから中国、朝鮮を経由して日本に伝
わりました。聖徳太子が 17 条の憲法の中で、仏教
を敬うように定め、明治の廃仏毀釈まで、日本文化
の中心にありました。一方日本ではやおよろずの神、
とりわけ伊勢神宮の信仰があり、江戸時代、日本の
人口 3,000 万人のうち年間 400 万人がお伊勢さんへ
お陰参りに出かけるなど、今日同様、伊勢神宮に対

卓話

久保田誠 会員
　皆様こんにちは久保田でござい
ます。歴史と伝統のある川越ロー
タリークラブに昨年５月より入会
させていただきました。
　私の学生時代についてお話させ
ていただきます。学生時代はサー

クル活動や草野球、アルバイトと充実した学生生活
を送っていると、なぜか勉強にも興味が沸き、真剣
に勉強もしていました。専門課程では外部研修生と
して東大工学部原子力総合研究センターで研究を行
うこととなりました。私が研究していたのは同位体
炭素を使った年代測定です。この研究は、生物学や
医療など幅広い分野で活用されております。
　昨年の 12 月で私の勤務先はおかげさまで 50 周年
を迎えました。ご愛顧いただきました、皆様のおか
げでございます。お話させていただきましたように、
人生の中で川越とは縁が深く常に憧れの街でした。
昨年より念願がかない、川越支店長として勤務させ
ていただいております。今後も、地域のため、クラ
ブのため、証券業界のために全力を注ぎますので、
何卒、宜しくお願い致します。

小峰利久 会員
　皆様こんにちは小峰でございま
す。
　令和４年７月に歴史と伝統ある
「川越ロータリークラブ」に入会
させていただき７ヶ月が経ちまし
た。趣味はゴルフと旅行そして今

年の１月からはジムでの筋トレにはまってます。ゴ
ルフは３０年以上続けておりますがなかなか上達は
しませんが、本当にゴルフをやっていて良かったと
思っております。一番はゴルフを通じて様々な人と
知り合うことができたこと。そして、その方々から
色々なことを学ぶことができたことです。同伴競技
者、後続の競技者への気遣いと思いやりそして、立
ち振る舞いは本当に勉強となりました。例えばキャ
ディーさんがクラブを持ってきてくれた際にさりげ
なく「有難う」の言葉を添えて笑顔で受け取る所作
など非常に勉強となっております。
　私はロータリー会員となり四つのテスト「真実か
どうか」「みんなに公平か」「好意と友情を深めるか」
「みんなのためになるか」を知り、四つのテストの
内容に共感しております。この四つのテストを私の
人生の指針として実践し、地域や現在の職場環境を
より良いものとしていきたいと思います。

ニコニコボックス（小川修一郎委員長）
● 前衆議院議員山口泰明会員（坂戸 RC）ビジター
出席ありがとうございます。楽しんでいって下さ

い。〈会長、幹事〉
● 久保田誠会員、本日の卓話内容はスペシャルトー
クのようで楽しみにしております。〈会長、幹事〉
● 小峰利久会員、本日の卓話期待しております。〈会
長、幹事〉
● 川越 RCの皆様には、公私にわたりお世話になっ
ております。石井会長が６月まで無事終ることを
祈っています。〈山口泰明（坂戸RC）〉
● 本日はスピーチをさせていただきます、皆様に必
要以上のプレッシャーをいただき、とても緊張し
ております。宜しくお願い致します。〈久保田〉
● 本日はイニシエーションスピーチをさせて頂きま
す。どうぞよろしくお願いします。〈小峰〉
● 山口泰明さん川越 RCにようこそ！！〈岩堀、小
谷野、𠮷﨑、小杉、西川、福岡、栗原、片山、若林、
西澤、須賀、水村、馬場（常）、髙橋（徹）、馬場（弘）〉
● 坂戸 RC山口泰明様ようこそ川越ロータリークラ
ブヘ、その節は大変お世話になり立派なお花まで
有難うございました。〈山口（裕）〉

● 小峰さん、久保田さん卓話楽しみにしています。
頑張って下さい。〈八木、山田（哲）、佐藤（文）、
西澤、坂口、住谷、小杉、落合、小林、西川、小髙、
小川、洞井、天野、島村、齊藤（智）、栗原、青柳、
柏倉、廣瀬、山﨑〉
● 西澤会員のお嬢様がAERAに「中学受験で落ち
た子どもにかける言葉」という座談会を文章にま
とめた一節が載っていました。〈小杉、落合、藤井、
鈴木（壮）、相原、西川、小髙、小川、島村、洞井、
栗原、水村、小城〉
●  AERAに載った娘が書いた編集記事を皆様読ん
でくれてありがとうございます。〈西澤〉

● 昨日をもって職を辞しました。大変お世話になり
ました。新たな道に向かって頑張ります。〈須賀〉
● ニコニコ賞ありがとうございました。発表を聞け
ず残念でした。（笑）〈須賀〉
● 結婚祝いの鏡山酒造のお酒ありがとうございま
す。庭のなごり雪を愛でながら妻と頂きました。
〈野溝〉
● 私の誕生日に素敵なプレゼントを頂戴しありがと
うございました。〈若林〉
● 誕生日のお祝いありがとうございました。お菓子
の宝石箱で、日々ワクワクしながらいただいてい
ます。〈津田〉
● 今日はバレンタインデーです。女房からチョコ
レートを貰いましたが、これまでのゴディバから
メリーチョコに格下げされました。これで義理
チョコ度はさらに上昇です。〈片山〉
● 本日はバレンタインデーです。火曜日の例会にな
るので皆様にチョコレートをご用意しようとも思
いましたが、やはりロータリアンならニコニコボッ
クスにそのチョコレート分をお入れします。〈山﨑〉
● 早退２名（敬称略）

合計８６，０００円

する崇敬の念が伺えます。先ほどの僧侶である西行
法師も、伊勢神宮に詣でて「何事の　おわしますか
は知らねども　かたじけなさに涙こぼるる」と歌っ
ています。
　いま、世界でキリスト教徒 22 億 5 千万人、イス
ラム教徒 19 憶 5 千万人、ヒンズー教徒 11 億人、仏
教徒は 5億人です。
　宗教は人の心を和らげ、国をまとめる力もありま
すが、その反面宗教間の対立や、宗派間の対立も起
きています。また、オウム真理教のように反社会な
団体もあります。宗教は人々にとって心の拠り所で
あり、平和なものであってほしいと思います。今月
は、平和構築と紛争予防月間です。今日、明日と宗
教に関係の深い日が続きますので、考えてみました。

幹事報告
2022-23年度 幹事　野溝 守

　先日ご案内させていただいた新
会員推薦について、ご異議がござ
いませんので入会手続きに進ませ
ていただきます。本日の配布物で
すが、ロータリーの友 2 月号、友
要約版、会報、卓話資料です。また、
2 月 28 日に臨時総会を開催します

が、24 年度の細則の案を配布しております。若手
会員トークセッションの参加者募集の案内、第 21
回ロータリー全国囲碁大会の案内をさせていただき
ます。

委員長報告
公共イメージ委員会　小城副委員長
　ＲＩ会長からは「女児のエンパワメントは公平性
以上のことをつくりだす」とのメッセージがありま
す。ウガンダの難民居住地で聞いた女児の話に対し
て、ロータリーで何が出来るかとの問題提起の話が
出ております。また、今月は平和構築と紛争予防月
間であり、23 日はロータリー創立記念日です。特
集記事もありますので是非ご一読下さい。
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会員数 102 名 免除出席者 ４名 正会員出席者 57 名 出席者 61 名 早退 ２名 出席率 61.00％
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